
	  

 

Présents :  
Michel SAUGET  Président 
François MARTIN  secrétaire 
Patrick SCALA  Trésorier 
Olivier DUPAS  Vice Président 
Dominique LEFEBURE Vice Président 
Bernard TANCHOUX Vice Président 
Jacques TISSOT  Vice Président 
 
Marie-Christine HESRY, Nancy MASSONNET, Michèle ROUILLY, Thierry BONNAMANT, 
Christophe CLEUZIOU, Elisabeth KLEIN, Sébastien LE GARREC, Patrick GASTOU, 
Patrick GIMONET, Claude TRICHARD, Janine VENZAC, membres 
 
Excusés :  
Mme Tatiana CHILOFF,  
Mrs PAPET, VERGES 
Mme Céline PAGE-SABOURIN 
 
Assistent :  
Sylvie LE NOACH-BOZON, Cécile DUCHATEAU, C.T.R 
 
 
 
Le président ouvre la réunion à 19h40. 
 
 
 
 
BILAN DES LICENCES 
  
Michel SAUGET présente le nombre des licences, en forte augmentation (+ 534) par 
rapport à la saison précédente. Il félicite le département du Loir et Cher et 
particulièrement les clubs de Blois et Salbris. 
 
 
ADOPTION DU COMPTE-RENDU DU BUREAU DIRECTEUR  
 
En ligne 
Magali  JOURDAIN étant malade, la réunion du conseil d’administration de l’ERFAN 
programmée ce jour a été repoussée au 4 avril 2012. 
Concernant l’octroi de 5 000 € pour l’aide aux déplacements des clubs aux échéances 
nationales de natation course, Michèle ROUILLY demande qu’une somme soit 
également affectée pour sa discipline. Patrick SCALA va étudier et proposer un 
montant. 
 

Comité directeur  
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ADOPTION DU COMPTE-RENDU DE LA COMMISSION DE NATATION SYNCHRONISEE 
 
En ligne 
Le stage prévu les 25/26 et 27 février à La Chapelle St Mesmin suscite quelques 
inquiétudes. Peu d’informations, pas de budget proposé par Lucie CORNEAT. Michèle 
ROUILLY et Michel SAUGET soulignent un gros manque de communication. 
Nancy MASSONNET regrette de n’avoir pas été plus sollicitée par des clubs (seuls 
Saran et Chartres ont répondu). 
Michèle ROUILLY regrette l’arrêt de l’activité de certains clubs et s’inquiète de ces 
défections. 
 
 
ADOPTION DU COMPTE-RENDU DE LA COMISSION DE WATER POLO 
 
En ligne 
Elisabeth KLEIN nous fait part qu’un nouveau club de polo pourrait voir le jour. 
Demande d’aide financière pour Donovan GALLET (environ 50 euros) pour le 
recyclage de sa formation ; Donovan étant susceptible d’aider à l’encadrement des 
jeunes, le comité donne son accord. 
Dominique LEFEBURE déplore le manque d’arbitres dans le championnat régional. 
Tony POULLIN (désignation des arbitres en région et zone) est en passe de trouver 
des solutions. 
Le stage jeunes prévu initialement en février se déroulera finalement à Pâques. 
 
 
ADOPTION DU PROCES-VERBAL DE LA COMMISSION DE NATATION COURSE 
 
En ligne 
Christophe CLEUZIOU informe que la commission souhaiterait que le comité 
directeur prenne des dispositions pour développer la natation régionale, pour 
impulser une nouvelle dynamique. 
Une longue discussion s’instaure sur le devenir de la Section Sportive Universitaire. 
Quel est le rôle d’un comité régional, d’un club dans tout cela ? 
Le comité doit-il financer un poste d’entraîneur à la SSU ? 
Une réunion sera organisée prochainement pour débattre de tout cela avec les clubs 
orléanais. 
 
Une discussion est amorcée sur la labellisation. Comment la mettre en valeur au 
niveau des instances politiques ? Des plaquettes en instance de diffusion attendent à 
la FFN. 
 
Patrick GASTOU suggère qu’il serait bon d’envoyer des entraineurs en stage dans 
des structures d’entraînement de haut niveau. Avis partagé par tout le monde. 
 
 
EBAUCHE DU PROGRAMME SPORTIF DE NATATION COURSE 
 
Michel SAUGET commente le projet de calendrier 2012/2013 et les nouveautés du 
futur plan quadriennal. 
 
 
BILAN DES ACTIONS SPORTIVES DE NATATION COURSE 
 



Sylvie LE NOACH BOZON et Cécile DUCHATEAU présentent les résultats sportifs, le 
collectif (identification, stratégie, objectifs 2016) et les critères de sélection de la 
Coupe de France des Régions (identiques à ceux de la saison dernière). 
 
 
FINANCES 
 
Patrick SCALA présente le bilan de mi-saison avec un solde positif de 52 000 euros. Il 
confirme la perte de 35 000 € avec la suppression de la formation BEESAN. 
 
 
ORGANISATION DES CHAMPIONNATS D’EUROPE A CHARTRES 
 
22 au 25 novembre 2012. 
Dominique LEFEBURE et Michel SAUGET ont assisté aux championnats d’Europe en 
Pologne pour rencontrer les organisateurs. 
Dominique avance bien sur les dossiers. Reste à travailler l’aspect financier, 
l’aménagement du bassin (1800 places dont 1000 pour le public) 
 
 
QUESTIONS DIVERSES 
 
Michel SAUGET commente la réunion du Conseil de l’Ouest au Mans le 8 février 
dernier (PV en ligne). 
Sébastien LE GARREC a assisté à une réunion des médecins régionaux pour le sport. 
Il signale que beaucoup de contrôle anti dopages se feront avec prélèvement sanguin 
(avec autorisation parentale). 
Patrick GASTOU signale que le nombre de participants au Meeting de Tours est 
faible. 
Jacques TISSOT propose de réunir les responsables départementaux d’Eau Libre 
pour fixer les dates des étapes de la Coupe du Centre. Il rappelle qu’il existe bien un 
pass compétition en eau libre. 
 
Tous les résultats des pass compétitions sont à retourner à l’ERFAN. 
 
 
Fin de la réunion à 23h 
	  
	  


